

Réglementation relative aux importations

Il se peut que certains articles soient encore assujettis à une licence d'importation et les fournisseurs canadiens devraient vérifier que les importateurs sud-africains ont bel et bien le droit d'importer ces articles. Si le paiement se fait sous forme de lettre de crédit, le fait qu'un importateur sud-africain dispose de cet instrument constitue une preuve suffisante du fait qu'il a respecté les formalités relatives à l'importation.

Degré d'autosuffisance

L'Afrique du Sud subvient complètement à ses besoins en matière de vêtements. Bien qu'on ne dispose pas de statistiques sur le commerce, on estime que le volume des importations est minime.

Activités de promotion

Elles ne sont pas autorisées en ce moment, en raison de la politique du gouvernement canadien.